

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Kerja profesi merupakan salah satu program di Universitas Pembangunan Jaya yang mana program ini memiliki tujuan untuk mempersiapkan lulusannya agar memiliki pengalaman bekerja dan memiliki gambaran nyata mengenai dunia pekerjaan sebelum terjun langsung. Praktikan bersekempatan untuk melaksanakan program tersebut di Universitas Terbuka mulai dari tanggal 8 Juni 2022 sampai 19 Agustus 2022 dengan total jam kerja secara keseluruhan adalah sebanyak 424 jam.

Selama program kerja profesi yang telah dilaksanakan di Universitas Terbuka, praktikan ditempatkan di Biro Keuangan, Umum, dan Kerjasama tepatnya pada bidang keuangan dan akuntansi. Praktikan diberi tanggung jawab untuk melakukan verifikasi terhadap surat permintaan pembayaran, mencatat dana kas keluar yang bersumber dari PNBPN, dan membantu pembuatan laporan pertanggungjawaban bendahara pengeluaran. Seluruh pekerjaan tersebut dilakukan menggunakan aplikasi yaitu Manisku dan Sakti.

Setelah melaksanakan program kerja profesi, praktikan memperoleh banyak pengalaman dan ilmu baru yang sebelumnya tidak didapatkan di perkuliahan. Praktikan jadi mengetahui perbedaan-perbedaan yang ada di antara teori pembelajaran saat kuliah dan bagaimana praktik kerja yang dilakukan. Praktikan mendapatkan pengalaman dan ilmu untuk mengoperasikan aplikasi-aplikasi akuntansi dan keuangan di instansi pemerintahan. Selain itu, praktikan juga dapat melatih kemampuan berkomunikasi, melatih kerjasama, melatih tanggung jawab, dan mengetahui bagaimana cara membangun relasi yang baik dengan orang lain.

4.2 Saran

Saat menjalankan program kerja profesi di Universitas Terbuka, praktikan mendapat banyak manfaat, ilmu pengetahuan baru, dan pengalaman yang sangat berguna bagi praktikan jika nanti ingin mencari pekerjaan. Berikut merupakan saran yang dapat praktikan berikan berdasarkan seluruh proses dan pekerjaan yang praktikan lakukan :

4.2.1 Saran bagi Calon Praktikan Selanjutnya

Saran bagi calon praktikan selanjutnya adalah calon praktikan diharapkan sudah mulai mencari info tempat magang dari jauh-jauh hari sebelum waktu kerja profesi dimulai agar calon pratikan dapat menentukan mana tempat kerja yang bisa menampung calon praktikan sesuai dengan bidang ilmu yang didalami. Calon praktikan yaitu mahasiswa harus selalu mencari informasi terkait segala sesuatu yang berhubungan dengan kerja profesi seperti jadwal pengumpulan laporan kerja profesi, jadwal sidang, dan lain-lain agar seluruh pengerjaan dapat dilakukan dengan baik dan maksimal untuk memperoleh hasil yang memuaskan.

4.2.2 Saran bagi Universitas Pembangunan Jaya

Dikarenakan program kerja profesi ini sangat penting untuk mahasiswa, maka diharapkan Universitas Pembangunan Jaya dapat membantu mahasiswanya dalam mencari tempat untuk melaksanakan kerja profesi. Selain itu, mahasiswa juga harus diberikan pembekalan yang cukup seperti skill berkomunikasi, bekerjasama, dan bertanggungjawab agar mahasiswa tidak mengalami kesulitan dalam melaksanakan kerja profesi. Pemberian informasi secara lengkap dan benar seperti formulir apa saja yang wajib diisi, jadwal pengumpulan laporan kerja profesi, jadwal sidang kerja profesi, dan lain-lain yang harus disampaikan jauh-jauh hari sebelum kerja profesi dilaksanakan agar mahasiswa dapat menyiapkan segala sesuatunya dengan secara maksimal. Pemeberian informasi juga harus dilakukan secara merata dan harus dipastikan seluruh mahasiswa mengetahui semua informasi yang ada.

4.2.3 Saran bagi Universitas Terbuka

Universitas Terbuka diharapkan dapat terus meningkatkan kualitas sistem informasi yang digunakan. Universitas Terbuka harus segera membuat *flowchart* terkait seluruh proses dari suatu pekerjaan agar pegawai dapat lebih mudah memahami pekerjaan yang akan dilakukan. Dalam proses pengeluaran dana yang bersumber dari PNBPN, tahap pengiriman *hardcopy* SPP, nominatif, dan SPTB sebaiknya dikirimkan ke verifikator terlebih dahulu agar bisa dilakukan verifikasi ulang sehingga akan meminimalisir kesalahan pengiriman dokumen kepada bagian keuangan. Hal tersebut sesuai dengan salah satu komponen pengendalian yang dikemukakan oleh COSO yaitu kegiatan pengendalian yang dapat dilakukan dengan verifikasi dokumen. Selain itu, Universitas Terbuka juga diharapkan dapat terus menerima siswa atau pun mahasiswa magang sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat.